



<https://www.ehpad-evreux.fr/actualites>

#### NOTE A L'ATTENTION DES FAMILLES & DES RESIDENTS

Evreux, le 08 Avril 2020

Dans ce contexte atypique et inégalé, tous les services sont à pied d'œuvre pour assurer, autant que faire se peut, les meilleures prestations possibles.

Une organisation est bien entendu nécessaire afin de réguler au mieux les demandes et les rendre compatibles avec les temps de prise en soins, le temps des repas, ou encore le rythme de vie des résidents.

Un accent particulier est mis sur la vie sociale avec la présence de Fabienne (animatrice), Emilie et Daniel (toutes deux psychomotriciennes).

Par ailleurs, la Résidence a déployé Skype comme moyen de communication depuis le 23 mars dernier, les familles peuvent, ainsi, entrer en contact en visioconférence avec leurs aînés.

Soyez assurés que l'équipe de la Harpe met tout en œuvre pour prévenir, dans la mesure du possible, la propagation du virus Covid-19 au sein de son établissement, et prendre soin au quotidien de vos aînés. A ce jour, nous n'observons aucun cas d'infection au virus COVID 19, au niveau du personnel et des résidents. Nous maintenons notre organisation et concentrons nos efforts à adapter les moyens à la situation actuelle et celle qui pourrait être susceptible de se présenter à nous.

La nouvelle mesure concerne la mise en place d'une unité dédiée, de 3 chambres, installée au RDC de l'établissement pour accueillir les résidents en retour d'hospitalisation et mise ainsi en 14aine, sans contact avec les autres résidents. Des soignants et aides-hôtelières se sont portés volontaires pour travailler dans cette unité. Du matériel dédié y est disponible.

Afin de répondre à des inquiétudes, nous souhaiterions organiser une visioconférence, mardi 14 avril à 15h00, avec l'infirmière coordinatrice (Ariane BERTHELOT) et le médecin coordonnateur (Docteur GENDRE). Si vous êtes intéressés, je vous invite à vous inscrire à l'accueil et les modalités de connexion vous seront transmises, par la suite.

Espérant pouvoir concilier obligation sanitaire stricte et maintien d'un lien social de bonne qualité, je vous prie de croire en l'assurance de mes meilleures salutations.

Nous laissons le soin à chaque destinataire de ce message de le diffuser auprès de l'entourage.

*Confinés ... mais toujours animés !*

Directrice de la Résidence La Harpe

Anne BICOT

A large, stylized handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Anne Bicot', is written over the printed name.